

3. August 2018

374/2018 Messpunkte von Verkehrskontrollen

375/2018 InnovationCity roll out

<u>Projektgruppe</u> zum klimagerechten Stadtumbau informierte sich über Modelkommune Bottrop

376/2018 Berufsbildungszentrum hat noch Kapazitäten für Jugendliche frei





374/2018

3. August 2018

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Wöchentlich gibt die Stadtverwaltung die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. Der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice steht in der kommenden Woche an folgenden Standorten:

- Montag, 6. August: Borghagener Straße, Dresdener Straße,
 Jahnstraße, Victorstraße u.a.
- Dienstag, 7. August: Bladenhorster Straße, Wilhemstraße, Habinghorster Straße, Horststraße u.a.
- Mittwoch, 8. August: Dortmunder Straße, Ruprechtstraße, Gerther Straße, Bergstraße u.a.
- Donnerstag, 9. August: Merklinder Straße, Wittener Straße, Pallasstraße. Heerstraße u.a.
- Freitag, 10. August: Vinckestraße, Wartburgstraße,
 Christinenstraße, Gaswerkstraße u.a.
- Samstag, 11. August: Suderwicher Straße,
 Hebewerkstraße, Westring u.a.
- Sonntag, 12. August: Henrichenburger Straße, Ringstraße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.





3. August 2018

375/2018

InnovationCity roll out

Projektgruppe zum klimagerechten Stadtumbau informierte sich über Modelkommune Bottrop

Der Norden Castrop-Rauxels ist "Links und rechts der Emscher" als Modellquartier zum klimagerechten Stadtumbau ausgewählt worden. 20 Städte können von den mehrjährigen Erfahrungen profitieren, die exemplarisch in Bottrop gesammelt wurden.

Um sich über die Ergebnisse zur Reduzierung der CO²-Emission und die Ansätze zur Steigerung der Lebensqualität zu informieren, verbrachte eine Gruppe aus Stadtverwaltung, EUV-Stadtbetrieb, Stadtwerke, Verbraucherzentrale, JVA, Stromversorger und Politik in dieser Woche einen Nachmittag in der Modellstadt Bottrop. Neben einer Projektpräsentation hatte die Gruppe auch Gelegenheit, einzelne Aspekte der Umsetzung Ort kennenzulernen.

Das Vorhaben "InnovationCtiy roll out" wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) gefördert.

Alle wichtigen Informationen und Antworten auf häufig gestellte Fragen zum Projekt InnovationCity roll out und Informationen zum Quartier "Links und rechts der Emscher" finden Interessierte unter www.icrollout.de.





3. August 2018

376/2018

Berufsbildungszentrum hat noch Kapazitäten für Jugendliche frei

Im Berufsbildungszentrum (BBZ) der Volkshochschule in Dingen, Westheide 63, sind noch Plätze für Jugendliche frei, die ihren Hauptschulabschluss (Klasse 10) oder die Fachoberschulreife nachholen möchten.

Auch die Jugendwerkstatt, die auf die schulische und berufliche Ausbildung oder den Weg in die Arbeitswelt vorbereitet, nimmt noch auf. Da hier die Zu- und Abgänge fließend sind, ergibt sich auch im Jahresverlauf oft die Möglichkeit, einzusteigen. Die Jugendwerkstatt vermittelt erste praktische Erfahrungen in den Berufsfeldern Holzbearbeitung, Metallverarbeitung und Hauswirtschaft. Außerdem werden persönlich Grundlagen und Kompetenzen trainiert und einzelne Fächer wie Deutsch, Mathematik und Sozialkunde gefördert.

Die Jugendberatungsstelle (früher Kompetenzagentur) bietet allen Jugendlichen und jungen Volljährigen individuelle Beratung sowie schulische und berufliche Qualifizierung. Auch bei privaten Problemen und beim Umgang mit Behörden hilft die Jugendberatungsstelle.

Ansprechpartner sind BBZ-Leiter Manfred Preuß und Lara N'Gom: Tel. 02305 / 922200, E-Mail vhs-bbz@freenet.de, sowie Kathrin Mehring, Tel. 02305 / 922201, E-Mail kathrin.mehring@castroprauxel.de.

